
安全生产第二季度会议纪要(优质6篇)
环保标语能够激发人们积极行动，共同实现环境保护的目标。
简练明了，让标语直击人心。以下是小编为大家整理的一些
优秀环保标语范文，希望能激发大家对环保问题的关注。

安全生产第二季度会议纪要篇一

20××年9月27日下午13时30分，在××镇人民政府西大会议
室召开了“××镇第四季度安全生产工作会议”，镇长、分
管副镇长出席会议，镇安委会全体人员、各村(居)、开发公
司、建筑公司、危险品企业代表、木制品企业代表、各村居
出租房代表、及全体安管中心人员等参加会议。

会上由华益村、林牌企业、北新村代表分别交流发言，安管
中心主任作前三季度工作汇报与下季度工作部署；其次由分
管镇长尤洪明作第四季度工作安排，谈到第四季度工作重点
抓：易存在安全隐患的民房出租整治工作；专项整治酒后驾
车；打击非法黑车点等六项重点工作。并对生产和消防安全
方面、建筑工地方面、城乡环境整治方面等方面提出了具体
而明确的整治要求：

最后，镇长回顾了前三季度的安全工作部署，针对第四季度
专项整治提出了四个“进一步”，分别是：一是企业主体责
任和政府部门的责任要进一步落实；二是安全监管要进一步
加强，明确打击重点，加大打击力度；三是安全隐患进一步
排查，深入查找加强跟踪；四是工作机制进一步健全。最后，
希望在在座各位的共同努力下，在镇安委会成员单位的联合
协作下，确保我镇企业安全生产、居民安居乐业。

安全生产第二季度会议纪要篇二

1月18日，北海市农机局组织召开2017年第一季度农机安全生



产工作会议。市农机局覃庆安副局长，市县农机监理员参加
会议。

会上，陈博所长总结了2016年第四季度农机安全生产工作，
布置2017年第一度农机安全生产工作。并传达学习自治区农
机局、交警总队联合下发《关于切实做好春运和春节期间拖
拉机道路交通安全工作的`通知》和北海市安委会印发的《关
于扎实做好2017年元旦春节期间安全生产工作的通知》等文
件精神。

覃庆安副局长就如何做好2017年春节和第一季度农机安全生
产工作提几点要求，一要清醒的认识做好春运和春节期间农
机安全生产工作的重要性、艰巨性;二要按照“党政同责、一
岗双责、失职追责”的要求，加强组织领导，把责任和措施
落到实处;三要坚决遏制重大农机事故的发生，保障我市人民
群众度过一个祥和、愉快、平安的新春佳节。

安全生产第二季度会议纪要篇三

11月17日，海东市召开安全生产委员会扩大会议。市人民政
府副市长、市安全生产委员会第一副主任孔令栋出席会议并
讲话。

会议传达学习了中央和省政府领导对近期安全生产工作的指
示和要求;通报了乐都区违法建筑坍塌事故相关情况;总结了
今年海东市安全生产工作，安排部署了下一阶段工作。

今年以来，海东市安全生产工作呈现出稳中向好的发展态势，
1至10月份全市发生的安全生产事故与去年同期相比，事故起
数与死亡人数分别下降28%和36%，海东连续未发生重特大生
产安全事故。

孔令栋要求，各县(区)、部门要高度重视岁末年初安全生产
监管工作，深入开展重点行业领域专项整治，对检查中发现



的隐患和问题要立即整改，不能立即整改的要逐一制定整改
方案，做到责任、措施、资金、时限和预案“五落实”，对
存在重点隐患、不能保证安全生产的，要坚决停产整顿;要清
醒认识当前安全生产面临的严峻形势，进一步强化红线意识
和忧患意识，树立底线思维超前分析研判，针对岁末年初安
全生产形势特点，进一步落实企业、部门的监管责任，按照
《安全生产法》的规定，有效落实企业安全生产主体责任，
全面加强安全防范;要深入开展安全生产大检查，及时整改消
除隐患，各县(区)要精心组织、周密部署，扎实深入开展好
安全生产大检查，并动员、引导企业自查;要加强重点行业领
域安全监管，坚决防范遏制重特大事故发生，结合冬季安全
生产特点，进一步加大重点行业领域安全监管执法力度，深
化安全专项整治，依法严厉打击各类违法违规生产经营建设
行为;要强化安全宣传和应急管理，有效提升事故防控水平。

安全生产第二季度会议纪要篇四

1月16日，韶山市召开2017年第一季度安全生产工作会议，回
顾总结2016年安全生产工作，对2017年工作重点和岁末年初
工作进行安排部署。同时传达学习全国、全省安全生产电视
电话会议精神。韶山市委副书记、市长唐杰，市委常委、常
务副市长崔旺出席会议。

2016年以来，韶山市始终坚持“安全第一，预防为主，综合
治理”的方针，创新方法，真抓实干，全面落实安全生产责
任制，强化安全生产目标管理，完善安全生产责任体系，该
市被评为全省安全生产工作先进单位，并接受了省级安全生
产示范市的复检验收。今年，该市将注重责任落实，进一步
加大考核问责力度;注重监管执法，进一步强化隐患排查治
理;注重治本之举，进一步加强源头治理管控;注重宣传教育，
进一步强化安全生产氛围;注重队伍建设，进一步夯实安全基
层基础。

唐杰要求，一要认清形势，准确把握安全生产工作新要求，



结合实际，对安全生产进行重新定位、重新规划，加快适应
和步入“新常态”管理格局;思想上要重视、行动上要自觉，
要坚决遏制安全生产事故发生，确保全市安全生产形势的持
续稳定。二要强化举措，着力构建安全生产工作新常态。准
确判断形势，积极谋划思路，创新工作局面，转变观念、让
以人为本成为新常态，落实责任、让齐抓共管成为新常态，
严格执法、让隐患排查治理成为新常态，强化安全意识、让
教育培训成为新常态，夯实基础、让标本兼治成为新常态。
三要真抓实干，认真落实岁末年初工作新任务，高度重视并
切实做好安全生产工作，确保春节和全国、全省“两会”期
间安全稳定。

唐杰强调，要认真贯彻落实全国、全省安全生产电视电话会
议精神，对安全生产工作进行再检查、再落实，确保责任和
措施落实到每个方面、每个环节。要认真开展安全隐患大排
查、大整治，确保公共安全。要全面排查城市建设运行安全
风险，加强人员密集场所安全管控，严防群死群伤事故发生。
要认真组织开展春运工作，加强对“三超一疲劳”和道路交
通安全违法违规行为的查处力度。同时加强应急值守工作，
切实做好安全生产工作，为全年安全生产工作开好头，起好
步，为确保全市安全稳定作出新的贡献。

安全生产第二季度会议纪要篇五

今年政府应办几件实事××委员说：建议市长要有相应的任
期目标，要像×××那样一年办几件实事，年终总结，有哪
些完成，有哪些没完成，为什么。改“三公开一监督”为
好×××、×××委员说：报告在谈到廉政建设时，提出实行
“两公开一监督”，我们认为应改为“三公开一监督”，即
再增加公开市、县两级主要领导的经济收入，以便接受人民
群众的监督。

不能再走大投入低效益之路×××委员认为：1998年我市社
会总产值为180亿元，国民收入为74亿元，而全市的财政收入



只有9.15亿元，很明显，经济效益是很低的。而1998年的计
划数字，基本上是按比例同步增长，经济效益无明显提高。

这是我市多年来生产发展的一个关键性的问题，即大投入，
低效益，致使财政拮据，入不敷出。市领导应着眼长远，从
当前入手，立足于大力提高经济效益和增强生产后劲（包括
政策、体制、发展规划、产业结构、环境整顿、提高管理水
平、提高劳动力的素质、提高劳动生产率、大力发展科技、
教育等多方面综合治理）。只有这样，才能使我市的经济进
入高一层次的发展，形成良性循环。这才是提高经济效益的
真正出路。

安全生产第二季度会议纪要篇六

1月15日，人民银行太原中心支行召开20xx年全省人民银行工
作会议暨外汇管理工作会议，深入贯彻落实中央经济工作会
议、山西省经济工作会议和人民银行总行、天津分行工作会
议精神，总结20xx年全省人民银行主要工作，分析当前形势，
安排部署20xx年工作任务。

人民银行太原中心支行党委书记、行长李文森作了题为《聚
焦业绩考核，推动提档进位，奋力开创全省人民银行工作新
局面》的工作报告。

会议指出，20xx年，面对复杂的形势和繁重的任务，全省各级
人民银行认真贯彻落实上级行工作部署，坚决守住底线，坚
持突出重点，务实量力而行，力争有所贡献，各项工作取得
了新的进展和明显成效，有力地支持了山西经济平稳发展。

会议强调，要按照“五个坚持、五个促进”的工作思路做好
新一年的工作，一是坚持以支持供给侧结构性改革为主线，
促进融资总量合理增长和融资结构不断优化。

全省人民银行要认真贯彻执行稳健中性的货币政策，创新运



用多种货币政策工具组合，努力畅通货币政策传导渠道和机
制，增强对实体经济的金融支持。

切实做好“三去一降一补”金融支持工作。

重视抓好金融支持农业供给侧结构性改革。

二是坚持以防范和化解金融风险为重点，促进金融机构尤其
是法人机构稳健经营。

全省各级人民银行要加强金融风险监测评估，把防控金融风
险作为今年工作的重中之重。

三是坚持以强化管理职能为手段，促进金融服务质量不断提
高。

牢固树立以管理促服务、以管理树形象的理念，不断创新和
完善金融管理手段，提升基层央行在地方的话语权和影响力。

四是坚持以纪律和规矩为标尺，促进全面从严治党和全面从
严治行。

认真落实全面从严治党“两个责任”，严肃党内政治生活，
严格遵守党纪党规。

五是坚持以聚焦业绩考核、推动提档进位为抓手，促进工作
质量和水平迈上新台阶。

20xx年，人民银行太原中心支行将继续把聚焦业绩考核、推
动提档进位作为加强和改进工作的重要抓手，力争每个业务
条线都有品牌工作。


